



5th World Congress Foodborne Infections and Intoxications 5. Weltkongress Lebensmittelinfektionen und -intoxikationen

Berlin, 07 -11 June 2004
Berlin, 07. -11. Juni 2004

Please return by 1 February 2004 to:

Bitte bis zum 1. Februar 2004 zurücksenden an:

Congress Office 5th World Congress
Federal Institute for Risk Assessment (BfR)
Diedersdorfer Weg 1
D-12277 Berlin/Germany
Fax: +49-30-8412-29 57

Kongressbüro 5. Weltkongress
Bundesinstitut für Risikobewertung (BfR)
Diedersdorfer Weg 1
D-12277 Berlin
Fax: +49-30-8412-29 57

Registration Form for Scientific Contribution / Anmeldeformular für den wissenschaftlichen Beitrag

Please fill in in capital letters / Bitte in Großbuchstaben ausfüllen:

Title / Titel

Name / Name

First name / Vorname

Institution (Company, University) / Institution (Firma, Universität)

Department / Abteilung

Street / Straße

P.O. Box / Postfach

Zip code / Postleitzahl

City / Stadt

Country / Land

- I intend to submit the attached paper for **oral presentation** entitled:
*Ich beabsichtige, einen **Vortrag** mit folgendem Thema einzureichen:*

.....

.....
Topic (A - G) / Themenbereich: (A - G)

Required technical equipment: / Erforderliche technische Ausrüstung:

- PC plus data projector / PC plus Beamer
 Overhead projector / Overheadprojektor
 35 mm slide projector / 35 mm Diaprojektor
 Video projector (VHS) / Videoprojektor (VHS)

- I intend to submit the attached paper for **poster presentation** entitled:
*Ich beabsichtige, eine **Posterpräsentation** mit folgendem Thema einzureichen :*

.....

.....
Topic (A - G) / Themenbereich: (A - G)

**Please follow the instructions carefully /
Bitte beachten Sie die folgenden Hinweise:**

Abstracts

- have to be submitted in **English on a CD-ROM or diskette (3 1/2") or by e-mail**
- should not exceed one **DIN A 4 page**, the **margins** set as follows: top 3cm, bottom 2cm, left and right 2.5cm each
- must be written in **Winword or compatible** word processing programmes. Please use **Times pt 12 with singular spacing**
- should contain the **title** (bold) - **author(s)** (bold) - **institution(s)**. Leave a line between title and author (see sample below). Use an **asterisk** for the person who will give the presentation

Should you have questions concerning these requirements please contact the congress office.

Kurzfassungen

- sind in **englischer Sprache auf CD-ROM oder Diskette (3 1/2") oder per e-mail** einzureichen
- sollten eine **DIN A4-Seite** nicht übersteigen. Die **Seitenränder** sind wie folgt zu setzen: oben bei 3cm, unten bei 2cm, links und rechts bei je 2,5cm
- sind in **Winword** oder anderen **kompatiblen** Textprogrammen zu schreiben. Bitte verwenden Sie die Schriftart **Times pt 12 mit einfachem Zeilenabstand**
- sind nach folgendem Muster aufzubauen: **Titel (fett) - Autor(en) (fett) - Institution(en)** (s. unten stehendes Beispiel). Zwischen Titel- und Autorenzeile ist eine **Leerzeile** einzufügen. Markieren Sie bitte mit einem **Sternchen** die Person, welche den Beitrag präsentieren wird

Sollten Sie Fragen zu diesen Vorgaben haben, setzen Sie sich bitte mit dem Kongressbüro in Verbindung.

Sample for abstract form / *Muster der Kurzfassung*

Effect of different freezing conditions on the inactivation of *Trichinella* larvae (*Trichinella spiralis*) in meat products

Miller, A.*¹, T.R. Schulze¹ and S. Richard²

¹ Institute of Parasitology, Faculty of Veterinary Medicine, Justus-Liebig-University, Giessen, Germany;

² Department of Food Technology, Meat Production Services, Paris, France

The importance of ...